

PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 13.07.2018 -----

Umzug der Praxis für Kinderheilkunde in neue Praxisräume im Gesundheitszentrum

Ab 30. Juli 2018 werden die Sprechstunden der **Praxis für Kinderheilkunde des Gesundheitszentrums** in der **1. Etage des Ärztehauses 1** auf dem Gelände des Krankenhauses Eisenhüttenstadt durchgeführt.

Mit dem Umzug in andere Räume innerhalb des Ärztehauses gibt es nun mehr Platz für die wartenden kleinen Patienten und deren Eltern. Die lange Warteschlange im gemeinsamen Flur der Praxen für Kinderheilkunde und Allgemeinmedizin gehört damit endgültig der Vergangenheit an.

Seit Frühjahr dieses Jahres wird die pädiatrische Praxis durch die Fachärzte für Kinderheilkunde und Jugendmedizin, Frau Dr. med. Helga Wellmann und Frau DM Elisabeth Lück, vertreten, da Frau Dr. med. Alina Cywilko–Obremska erst im Mutterschutz ist und sich anschließend in der Elternzeit befindet. Beide Ärztinnen freuen sich mit dem gesamten Praxisteam darauf, die kleinen Patienten in den schönen neuen Räumen behandeln zu können.

Durch diesen Umzug erhält auch der Bereich der Allgemeinmedizin im Erdgeschoss zukünftig mehr Behandlungsräume, die aufgrund der sehr angespannten Lage der Versorgung von Hausarztpatienten ebenfalls dringend benötigt werden.

Till Frohne
Geschäftsführer



Gesundheitszentrum
Eisenhüttenstadt GmbH
MVZ
Friedrich-Engels-Str. 39
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:
Till Frohne

Tel. 03364 -543701
Fax:03364 -543705

Till.frohne@khehst.de